
EMENTA: REQUER REBAIXAMENTO DE GUIA EM FAIXA DE

PEDESTRES, PARA GARANTIR ACESSIBILIDADE

A PESSOAS COM DEFICIÊNCIA E DIFICULDADES

DE MOBILIDADE CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

                                           

Uma cidade civilizada e cidadã, é aquela que permite e garante

as pessoas que tenham dificuldade de mobilidade, acesso democrático a tudo e para

todos.

Assim sendo,  pedem os moradores da região,  com absoluta

assertividade,  que  sejam  rebaixadas  as  guias,  com  rampa,  nas  pontas  da  faixa  de

pedestres situadas à Avenida Antônio da Costa Lima, próximo ao número 288 (em frente

ao Supermercado Mialich), pois, da forma como se encontra impede tal acessibilidade

acima aludida.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos ao Executivo

Municipal:

1. Requeremos estudos e providências da administração,

para  garantir  tal  acessibilidade a  todos e  a  todas,  no  local  acima descrito,  mediante

implantação de rampas de acesso nas duas pontas da referida faixa de pedestres.

2. Nos informar da conclusão dos estudos, planejamento e

providências tomadas.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

REQUERIMENTO Nº 3182/2021
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Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 27 de abril de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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